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令和２年度第４回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和２年７月８日（水）１３：２８～１４：２６

会 場 教育文化学部３号館１階 教３－１４５

出席者 山本学長（議長），近藤，倉林，後藤，長縄，藤井，尾野，山村，今野，南谷，

島田，水戸部，上田，大場，縄田，武田，林，佐藤（滋），安藤，寺境，奥山

各評議員

欠席者 佐藤（修）評議員

陪 席 西田，豊島，工藤各理事，山名，臼木，田島，中村各学長補佐

監 事 真鍋，吉岡各監事

議 事

１．令和２年度第３回教育研究評議会議事要旨の確認

令和２年度第３回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）諸規則の制定・改廃等について

近藤理事から資料により説明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）機関別認証評価の自己評価書に関する審議予定について

長縄副学長から，機関別認証評価の自己評価書に関する審議予定について報告

があった。

（２）令和２年度年度計画推進経費について

学長から資料により，令和２年度年度計画推進経費の配分等について報告があ

った。

（３）令和元年度決算について

西田理事から資料により，令和元年度決算について報告があった。

（４）令和元年度監事監査報告書について

学長から，監事より令和元年度の監査報告書を資料のとおり受領した旨の報告

があった。

（５）外部資金獲得動画講座の実施について

倉林理事から資料により，例年実施している科研費獲得セミナーに替わり外部

資金獲得動画講座を開催予定である旨の案内があった。
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（６）令和３年度応募に向けた科研費学内プレビューの実施について

倉林理事から資料により，令和３年度応募に向けた科研費学内プレビューを実

施する旨の報告と各部局への協力依頼があった。

学長から，領域の見直しを行うことで科研費採択件数増加を図るため，レビュ

ワーは領域の検討も含めてプレビューを実施していただきたい旨発言があった。

（７）令和３年度大学入学者選抜実施要項について

後藤理事から資料により，令和３年度大学入学者選抜実施要項における変更点

及び試験日程等について報告があった。

学長から，新型コロナウイルス感染症対策を十分に行った上で入学者選抜試験

を実施するために，具体的な実施内容を早急に検討するよう発言があった。

（８）全国医学部長病院長会議令和２年度定例社員総会について

尾野医学系研究科長から資料により，５月２９日にオンラインにより開催され

た標記会議について報告があった。

４．その他

○学長から，第４期中期目標に向けた大学改革について検討を進めており，今後の教員

人事については第４期中期目標を見据えて検討してもらいたい旨発言があった。

○学長から，新型コロナウイルス感染症への対応について，首都圏における感染者数が

増加している状況を鑑み，今後発表される予定の秋田県からの注意喚起等を踏まえて，

本学での対応を検討していく予定であること，及び各学部においては後期の授業形態に

ついて検討していただきたい旨発言があった。

次回教育研究評議会は，９月９日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


